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　いつの間にか師走を迎え、なんと月日の経

つのは早いものかと、いまさらながら思い

至っている今日この頃です。

　さて、なんといっても今年の大きな話題は、

トランプ氏のアメリカ合衆国大統領当選の

ニュースではないでしょうか。当初は泡沫候

補の一人と目され、共和党の指名選挙戦を戦

う事さえ難しいと揶揄されていた人物が、

様々な罵詈雑言の応酬の末に共和党の指名選

挙を勝ち抜き、クリントン絶対優勢の下馬評

を覆し、ついにはアメリカ合衆国の大統領に

当選しました。アメリカ合衆国大統領すなわ

ち世界最大最強のアメリカ軍の最高指揮官に

就任することになるわけです。

　はたして、まるでアジテーター（扇動者）

の如く振る舞い発言していた内容を本当に実

現に移すのでしょうか。壁を作るとまで言わ

れたメキシコとはどう対応するのでしょう。

同盟国日本に対しても様々な問題を投げかけ

てきております。早速にトランプ詣でを敢行

した安倍総理の手腕やいかに、といったとこ

ろでしょうか。

　アメリカほどの超大国でさえトップが代わ

るということが、とてつもない社会変動を引

き起こす可能性を秘めていることに、感慨を

覚える次第です。如何に組織のトップが、そ

の組織にとって重要なものであるか、その組

織のあり方、行く末を決めるのはひとえに

トップの力量に負うところが大きいのだ、と

梅田　慎吾

いうことを改めて痛感させられた思いであり

ます。

　翻って、我が中部製紙原料商工組合を考え

てみますと、古紙輸出の始まりと共に大きく

国際相場に影響を受ける時代を迎え、新しい

時代が始まり、商売の好機が到来した、と

思ったのもつかの間、リーマンショックとい

うパニックと呼んでも差し支えないような大

ショックが到来したわけです。そしてその大

波を乗り越え、今日の中部製紙原料商工組合

があります。

　我々の組織がこの大波小波を乗り越えて来

られたのも、ひとえに我々がリーダーに恵ま

れたからにほかなりません。超大国アメリカ

は、トランプ大統領がどのような大統領にな

るか、それは来年からはっきり見えてくるこ

とでしょうが、我が組合においては、今まで

通りの我々のリーダーのもと、着実に歩を進

め、新しい年を迎えて行こうではありません

か。

年末雑感年末雑感
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１１月２２日　第 8 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

奥村、河村、篠田、中村（幸）、服部各理事。

梅田理事代理森保之、門脇理事代理早川義孝、

齋藤理事代理黒川明、永井理事代理永井雅大。

安井監事。以上１６名。

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊10月20 日に開催された平成28年度第 7 回

理事会の報告がなされた。

＊10 月 25 日に開催された「計量法の計量制

度見直しに関する説明会」の報告がなされた。

２　古紙センターの件

＊10 月 20 日に開催された第 21 回理事会（臨

時理事会）の報告がなされた。

＊10月20日に開催された平成28年度第 6 回

業務委員会の報告がなされた。

＊10 月 25 日に開催された東海分会 10 月度定

例合同地区委員会の報告がなされた。

＊11 月 7 日付「平成 29 年度予算編成につい

て」の報告がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊委員会、支部会の報告はなかった。

＊CFC から次の事項について報告がなされた。

・10/5 に開催された環境デーなごや 2016 反

省会について

・11/2 に開催された月例会及び第 365 回古紙

市況報告について

・11/8 に開催された六地区懇談会（愛媛県松

山市）について

・11/9 に開催された国内研修（愛媛県松山市

のオオノ開發㈱視察）について

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 10

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

＊日本製紙連合から名古屋紙業㈱宛お礼状

（フィリピン古紙関係者工場見学）について

＊紙パックリサイクル促進地域会議 in 愛知

（10/21）について

＊機密情報抹消事業協議会（KJMJK）からの

案内について

＊集団資源回収実施団体説明会について

＜審議事項＞

１　持ち去り古紙（東浦町に仕掛けたＧＰＳ

　の軌跡）の対応について

　審議の結果、事実公表することについて承

認がなされた。

２　CFC六地区懇談会旅費補助金について

　審議の結果、原案通り確認がなされた。

３　海外研修について

　審議の結果、研修先は中国となった。

４　２０２０年対策アンケートについて

　審議の結果、特にとりまとめ等せずに原案

通り提出してはどうかとの提案があり承認が

なされた。

５　新春講演会・新年互例会について

　審議の結果、次のとおり一部修正がなされ、

そのほかについては承認がなされた。

 ・案内送付リストから大井製紙㈱と伊藤忠商

事㈱を消去する

６　賦課金徴収方法について

　審議の結果、原案通り承認がなされた。

７　㈱ティアの提案について

　継続審議となった（次回役員会で資料再提

出）。

８　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査

　票の件（第5回需給委員会と合同開催）

 ・11 月積みの概況及び現市況について報告が

なされた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

 ・11 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

議会だより議会だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 野 沢 高 史
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本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場
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恵那工場
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〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

3商 工 組 合 だ よ り（第 440 号） 平成 28 年 12 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

専務取締役工場長 石 田 浩 一

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

【全原連関連】

１１月１６日　平成 28 年度第 3 回全原連 I T

推進委員会　於全原連会議室　午後 3 時 30

分より開催　参加者 8 名

＜議題＞

１　委員長報告

２　東芝ソリューションよりVerUP版ルート

　回収システムの説明及びデモを実施

３　ルート回収に関する意見の纏め

４　その他

１１月２８日　平成 28 年度第 3 回全原連経営

革新委員会　於当組合事務所　午後 3 時より

開催　参加者 15 名

＜議題＞

１　古紙リサイクルアドバイザー試験の件

２　古紙リサイクル出前講座の件

３　古紙品質管理責任者試験の件

４　その他（次回委員会日程等）

【古紙センター関係】

１１月２２日　紙リサイクル出前授業　於香

流小学校（名古屋市名東区）

＊授業内容（2 時限）

1 限目：座学　2 限目：紙すき体験

＊講師（古紙リサイクルアドバイザー）及び

担当学級

１１月２日　月例会　於組合事務所　午後 4

時より開催　会員出席者 12 名

＜議題＞

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組・役員会報告の件

３　海外研修について

　報告書が提出され研修の報告がなされた。

４　六地区懇談会について

　参加者の役割分担（懇談会報告者、記録な

ど）を確認した。

５　会計報告

６　その他

　　　　　　　　　　　　 午後 5 時 0 分閉会

１１月８日　六地区懇談会・懇親会及び講演

会　於ネストホテル松山（愛媛県松山市二番

町）

■六地区懇談会

午後 2 時 30 分より開催　参加者 53 名（内Ｃ

ＦＣ会員 9 名）

＜懇談会概要＞

１　開会の辞　

　四国紙志乃会会長  小池正照  様

２　各地区国内市況報告 / 製紙会社状況報告

　ＣＦＣ報告者　青山洋二（㈱宮崎）

３　各地区輸出状況報告

　ＣＦＣ報告者　岡太司（㈱宮崎）

組合だより組合だより CFCだよりCFCだより

講師名（担当：㈱石川マテリアル） 担当学級 / 人数

土本真由、山祥男

稲田大輔、佐治慎介

4 年1〜3 組計84名を 2 組

にして（41、43 名）授業実施



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

衣類リサイクル

株式会社 鈴　六
代表取締役 鈴　木　信　高

（東名・岡崎インター出口すぐ南）

〒444-0007 岡崎市大平町堤下73−1

TEL〈0564〉21−5305
FAX〈0564〉21−5474

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

（代表）

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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４　各地区からの報告事項

　ＣＦＣ報告者　小野裕典（㈱石川ﾏﾃﾘｱﾙ）/

海外研修（広東省、香港）について

５　その他（人材の雇用などについて）

６　質疑応答

７　閉会の辞　

　四国製紙原料商工組合副理事長  八田憲明  様

■講演会

午後 4 時 30 分より開催　

講師：河原純一氏（元読売ジャイアンツ）

演題：二つのプロ野球

■懇親会

午後 6 時より開催　参加者 52 名（内ＣＦＣ

会員 9 名）

＜懇親会概要＞

１　歓迎挨拶

　四国紙志乃会会長　小池正照  様

２　乾杯

　四国製紙原料商工組合理事長　藤田實  様

３　歓談

４　各地区代表より挨拶（当地区：河村会長）

５　次回開催地区中締め

　九州地区製紙原料直納商工組合　紙藍会

輸出状況を報告する岡﨑氏（左） 講演中の河原純一氏

挨拶をしている河村会長

地区報告をしている小野氏（中央）



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 28 年 12 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 80 円〜87 円

（10 番） 平均価格　84.0 円 気 配 →

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 90 円〜100 円

平均価格　95.4 円 気 配 →

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 118 円〜122 円

平均価格　119.7 円 気 配 →
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１１月９日　国内研修　於オオノ開發㈱ / 愛

媛県松山市北梅本町甲 184 番地　午前 9 時 30

分より　参加者：青山洋二（㈱宮崎）、岩瀬祥

人（㈱オノセイ）、岡﨑太司（㈱宮崎）、小野

裕典（㈱石川マテリアル）、鈴木雄樹（㈱藤川

紙業）、永井雅大（永井産業㈱）、成田智哉

（河村商事㈱）の 7 名

＜内容＞

　国内でも数少ない低濃度ＰＣＢ廃棄物処理

事業を行っており処理施設の規模は日本最大

のオオノ開發㈱を視察・見学した。

三重支部会

日時・場所：11月29日（火）午後 6 時 30 分

～・四日市柿安（近鉄百貨店四日市店 10 階）

参加者：8 名　議題：役員会報告、持ち去り

古紙の件、新春講演会・互例会の件、賦課金

徴収方法の件、その他

１１月２４日　日本板紙組合連合会三工業

組合創立記念式典　於リーガロイヤルホテル

/大阪市北区中之島　午前11時30分より開催

参加者 132 名　当組合より石川理事長が出席

＜次第＞

第一部　式典

第二部　祝賀会

支部会だより支部会だより

その他その他

見学前に説明を受ける参加者一同

見学中に記念撮影（集合写真）



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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